

hari ini

Tingkatkan Solidaritas, Bakesbangpol Bersama Forkompinda Banyumas Gelar Sarasehan Pemberdayaan Ormas

Agung widodo - BANYUMAS.HARIINI.CO.ID

Dec 29, 2022 - 07:37



Badan Kesatuan Bangsa dan Politik (Bakesbangpol) Kabupaten Banyumas Bekerjasama Forkompinda Dengan DPRD Banyumas Menggelar Sarasehan Pemberdayaan Ormas (Organisasi Masyarakat) Yang Berkedudukan di Wilayah Kabupaten Banyumas, Jawa Tengah.

BANYUMAS- Pemerintah Daerah Kabupaten Banyumas, melalui Badan Kesatuan Bangsa dan Politik (Bakesbangpol) Kabupaten Banyumas bekerjasama Forkompinda dengan DPRD Banyumas, Polresta Banyumas dan Kodim 0701/Banyumas menggelar sarasehan pemberdayaan Ormas (Organisasi Masyarakat) yang berkedudukan di Wilayah Kabupaten Banyumas, Jawa Tengah, Rabu (28/12/2022). Hal ini dilakukan dalam rangka menuju Banyumas yang lebih maju, sekaligus meningkatkan solidaritas antar Ormas di Kabupaten

Banyumas.



Sarasehan dilaksanakan di Pendopo Si Pandji Kabupaten Banyumas dihadiri 80 an peserta dan menghadirkan narasumber dari Bupati, Ketua DPRD, Bangkesbangpol, Kapolresta dan Dandim 0701/Banyumas, Kejaksaan Negeri, BPK Banyumas, Ketua, pengurus dan perwakilan anggota Ormas se-Banyumas. Mengangkat tema "Pemberdayaan Ormas (Organisasi Masyarakat) Menuju Banyumas Yang Lebih Maju" dalam rangka ikut serta mensukseskan Pembangunan di Wilayah Kabupaten Banyumas.



Dalam arahan Bupati, Ir Achmad Husein mengatakan sarasehan Organisasi Kemasyarakatan (ORMAS) ini, mempunyai peran yang sangat penting di masyarakat, untuk menuju Banyumas yang lebih Maju.

"Mari kita bersama-sama membangun Banyumas yang maju atau lebih baik lagi untuk kedepan, mari kita bersama-sama gotong-royong dan bahu-membahu, membangun kerukunan, toleransi serta saling komunikasi koordinasi," kata Bupati.

Pastinya banyak generasi muda yang membutuhkan pembinaan, dikarenakan banyak anggota ormas beranggotakan anak muda. Dengan harapan sarasehan ini, juga sebagai ikhtiar, jangan sampai generasi muda Banyumas mudah dimanfaatkan oleh pihak-pihak yang tidak bertanggung jawab untuk kepentingannya," tegasnya.

Selanjutnya, Ketua DPRD Kabupaten Banyumas, Dr Budhi Setiawan mengapresiasi kegiatan sarasehan yang dilaksanakan dan dimotori Kesbangpol Kabupaten Banyumas.



"Sahabat dan teman yang hadir malam ini merupakan orang pilihan, semoga kegiatan ini dapat bermanfaat bagi ormas yang ada di Wilayah Kabupaten Banyumas. Dengan adanya ormas menjadi satu suara menuju Banyumas yang lebih baik dan lebih maju," jelasnya.

Lanjut, Budhi berharap Banyumas tetap akur dan guyub rukun. Jika ada persoalan di masyarakat segera untuk saling berkomunikasi dan koordinasi. Ormas di Banyumas jangan mudah terpancing oleh issue berita hoax, karena pasti mengiring opini negatif dan sangatlah berbahaya, marilah jaga Banyumas bersama-sama.

Menyinggung tahun Politik Ketua DPRD Banyumas, ormas mempunyai peran yang sangat penting dalam pemilu nanti. Tetap eling waspada bersama-sama menjaga kondusifitas. Pihaknya berharap warga masyarakat di Kabupaten Banyumas nanti tingkat pemilihnya di atas 70-80 persen datang ke Tempat Pemungutan Suara (TPS).

"Pada tahun 2023/2024, termasuk tahun politik, saya berharap apa pun yang kita alami nanti di Banyumas tidak ada bentrok, tetap damai dimana kita memasuki tahun politik, saya titip agar kita jangan lengah dan jangan mudah terprovokasi, Banyumas harus kita jaga bersama-sama, kita ini sedulur selawase," imbuhnya.

Dalam kesempatan itu, Ketua Ormas MPC Pemuda Pancasila, Yudho F Sudiro mengusulkan Pemda bisa membantu menyediakan satu tempat khusus untuk

Sekretariat Bersama (SEKBER) semua ormas yang ada di Kabupaten Banyumas, guna memudahkan dalam koordinasi antar ormas.

"Kami mengusulkan untuk sekretariat tempatnya di wilayah Purwokerto Timur daerah Kamandaka. Kami berharap usulan ini dapat terlaksana," ungkap Yudho F Sudiro.

Di akhir acara, Bupati berpesan agar ormas se-Kabupaten Banyumas selalu menjunjung tinggi persaudaraan, tidak mudah terprovokasi oleh isu yang tidak ada kebenarannya.



"Jadilah ormas yang menghargai, menjunjung tinggi dan menghormati perbedaan serta cinta NKRI harga mati," tandas Bupati Banyumas.

Pantauan awak media, hingga akhir kegiatan semua berjalan lancar sukses penuh dengan keakraban, dan berfoto bersama, setelah selesai rangkaian sarasehan pemberdayaan ormas menuju Banyumas lebih maju.

Editor : JIS Agung

Pewartu : Djarmanto-YF2DOI